

FÚTBOL**Primera Territorial**

Ahora en el Olímpic La Garriga

Jesús Camacho continúa goleando

Después de haber pasado por diversos equipos de la comarca, finalmente **Jesús Camacho** ha recalado en el Olímpic de La Garriga. Anteriormente jugó en conjuntos de calidad contrastada como el Canovelles, Granollers, Aro, Can Déu, Cerdanyola Mataró, At. Vallès, y esta última temporada formó parte de la plantilla del Sant Celoni, en el cual estuvo luchando hasta el final por el ascenso a Primera Catalana. Ahí tuvo de míster a **Juan Blázquez**, técnico con el que ha coincidido en más de un equipo.

Camacho confiesa encontrarse muy a gusto en La Garriga, "pues hay un buen ambiente, la gente trabaja bien y así es más fácil que las cosas vayan por el buen camino". Aunque piensa que, como en cualquier club con aspiraciones, existe una cierta dosis de presión por subir, ya que el Olímpic ha realizado un esfuerzo grande para intentar otro ascenso, que sería el tercero consecutivo.

El delantero vallesano ha empezado el campeonato liguero de forma espectacular, como lo demuestran sus cinco goles en los cuatro primeros partidos de la liga. "Es cuestión de la típica racha del goleador, a veces estás un tiempo que no ves puerta y, a lo mejor, de repente, marcas en cada partido". No sólo ha comenzado bien el punta garriguense el campeonato liguero, sino que el propio equipo vallesano lleva



Jesús Camacho, nueva etapa en La Garriga

cuatro victorias en otros tantos encuentros, y que a priori eran complicados. El primero se ganó en el campo de la Mataronesa por un ajustado 2-3, el segundo contra el Adrianense por un claro 3-0, el tercero en Lliçà d'Amunt (0-1) y el último, frente al Torelló (1-0). **Camacho** realizó en estos

partidos un gran desgaste, trabajando en la delantera y materializando goles en cada encuentro. De hecho, tras las incorporaciones de tanta calidad realizadas y con la base que consiguió el ascenso el año pasado, se preveía que el Olímpic fuera uno de los clubes punteros de esta Primera

Regional.

Jesús Camacho opina que para mantener este buen comienzo hace falta durante toda la competición "mucho disciplina, trabajando duro, y si éste es constante, los resultados vendrán solos. Aparte se ha de tener fe y confianza para estar ahí arriba". Como se puede ver, el jugador se muestra ambicioso, aunque con humildad. No obstante, el posible ascenso a Regional Preferente ya comienza a coger forma. Para ello, **Jesús** confía mucho en sus compañeros, a los que define como "un grupo conjuntado de muchísima calidad, gran técnica, que se emplea con garra e ilusión".

El punta garriguense quiere aportar todo lo que pueda, como experiencia, goles, "porque para eso me ficharon", y mucha lucha, pues este bravo jugador no para de pelear durante los noventa minutos.

Para que el equipo funcione se necesita un técnico adecuado, y **Camacho** nos descubre a **Joan Sayós**. "Aunque no lo conozco mucho, pues es la primera vez que coincido con él, se le ve muy disciplinado, trabajador, con mucha ilusión y haciendo las cosas serias".

Finalizando, **Jesús** querría mandar un mensaje a la afición garriguense. "Durante el poco tiempo que llevo aquí, he visto a la afición muy unida con el equipo, y espero que esté con nosotros hasta el final".

Enrique Barrera